

Dezember 2007

Liebe Leonie, lieber Laurin,

auf diesem Weg möchte ich mich noch einmal ganz herzlich bei Euch bedanken für Euren tollen Auftritt während der Erzählnacht in der Stadtbibliothek Mannheim. Ihr wart so fleißig in der langen Vorbereitungszeit und habt an dem Abend ganz locker, wie Profis, gespielt und gesprochen. Ein tolle Leistung, die auch von vielen Zuschauerkindern bewundert wurde. Ich bin sehr gespannt, ob ich Euch in ein paar Jahren vielleicht auf einer großen Bühne bewundern kann.

Als kleines Dankeschön schicke ich Euch zwei Bücher von bzw. über Astrid Lindgren, die ja im November ihren 100. Geburtstag gefeiert hätte. Wählt selbst aus, wer welches Buch bekommt oder besitzt sie gemeinsam brüderlich und schwesterlich.

Nun wünsche ich Euch und Euren Eltern wunderschöne Weihnachtstage, erholsame Ferien und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.

Herzliche Grüße aus der Stadtbibliothek Mannheim

